

大五建設社内報

令和4年4月15日発行

～第95号～

編集:イメージアップ委員会

＜年度計画発表、委員会表彰＞

年度計画の発表

4月4日に年度計画の発表を行いました。会社の今年度の経営方針は、「安全」「品質」「スピード」です。いずれも欠かすことができない大切なことです。1人1人が意識して行動し、笑顔で年度末を迎えられるようにしましょう。



委員会表彰

10月～3月の委員会活動の表彰が行われました。2位と僅差でクリーン&セーフティ委員会が選ばれました。おめでとうございます!地道な活動が功を奏したかと思えます。次回は10月です。どの委員会も表彰されるように活動を頑張らしましょう。

(都丸)



＜桜＞

先日、公園に桜を見に行きました。毎年桜を見ると今年も一年頑張ろうという気持ちになります。

桜の花言葉が気になり調べてみました。桜の花言葉は「私を忘れないで」というもので、強い未練にも似た気持ちが見え隠れするため、昔は桜に対して怖い印象を持っている人がいたそうです。しかし、現代では桜が咲いている姿を見ると元気をもらえるという人が多いと思います。

(清水)



＜虹＞

先日雨が降った際に、虹がかかりました。写真ではわかりにくいのですが、上下に二重になっています。久しぶりに見た虹なので、とてもワクワクしました。虹を見ると何だかハッピーな気持ちになるので、前向きに頑張ろうと思います。

ちなみに、太陽や月の周りにできる光の環は虹ではなく、「暈(かさ)」というそうです。こちらができるのはかなり珍しいです。私もこれまで一度しか見たことがありません。

(宮本)



<子供たちへのメッセージ>

進学・就職する子供たちに対するメッセージを頂きました。

◎五十嵐さん（ご長男が就職されました。）

初めて調理師になりたいと聞かされた時は、驚きました。しかし自分で決めたことであり、学校も一年間休む事無く通ったので、本気なのだと確信しました。たくさんの人に影響することですので、真剣にしっかり勤めてください。応援しています。

◎田貝課長（ご長男が大学進学されました。）

希望していた大学に合格できました。本当に良く頑張ったと思います。学生生活と初めての一人暮らしがスタートします。社会人として見られることもありますので、自立した意識も持つて欲しいと思います。

◎越田主任（ご長男が保育園に入園しました。）

今年4歳になる長男が保育園に入園しました。末っ子ということもあり、家では甘えん坊ですが、お友達と仲良く元気に保育園で遊んでくれればと思います。

(都丸)

<グルメレポート>

【南蛇井ドライブイン様】

住 所：富岡市南蛇井46-2

営業時間：11：00～15：00 17：00～19：00

電話番号：0274-67-2033

定 休 日：水曜日

今回は地元にある南蛇井ドライブイン様をご紹介します。今回は「かつ定食」をオーダーしました。ラーメンもついできます。家庭的な味わいで何だかほっとします。その他にも丼物メニュー、定食メニューなど、豊富な品揃えです。落ち着いた空間でゆっくりできますので、ぜひお立ち寄りください。

(宮本)



<卓球>

年明けから約3年ぶりに卓球に行き始めました。まん延等防止措置期間中は体育館が使えないためできませんでした。7日からまた行っております。ここ数年、ほとんど運動していなかったため、久しぶりに行った次の日は、とんでもない筋肉痛に襲われました。運動不足解消と痩せることを目的に、頑張っていきたいと思います。

(前原)



<足場の作業主任者講習>

工事部の佐藤さんと宮本が、足場の組立等作業主任者の講習を受講し、資格を取得しました。知識としてプラスになり、今後仕事に活かしていけると思います。受講して意外だなと思ったことは、普段住宅の足場で良く見る足場材（くさび緊結式足場）が、足場業界全体としては少数派であることです。現在主流の足場は、大規模工事に用いられる「わく組足場」なのです。しかし、住宅などの狭い場所ではくさび緊結式足場のほうが施工しやすいため、適しているそうです。

(宮本)

